
Bonjour JP et Fabien,  

 

Merci pour votre invitation au Comité Directeur de l’EKCL. Je suis désolé mais je ne pourrai pas être 

présent. Au vu des échanges je me permets de donner quelques points qui pourront être lus par le 

secrétaire lors des débats : 

Pour ce qui est des accusations à ton encontre, j’ai eu l’occasion de côtoyer J.P au sein du Comité 

départemental dont j’ai pris la place de trésorier. Les outils comptables qu’il a mis en place sont 

rigoureux et je n’ai donc pas de doutes que le problème sera très rapidement éclairci. Peu 

d’associations fonctionnent ainsi avec un plan comptable et des outils comme ceux qu’il a mis en place. 

Je l’ai toujours vu, d’un point de vue financier, travailler avec le plus grand sérieux.  

Pour ce qui est du fonctionnement du club, je suis mal placé pour en juger. En effet le modèle du club  

d’Argelès est difficilement comparable. Nous fonctionnons avec un large groupe de bénévoles 

s’investissant dans l’encadrement. Un bon roulement générationnel nous a permis de maintenir un 

club actif et l’investissement des jeunes permet de nous projeter sereinement dans l’avenir. Nous 

sommes ainsi plutôt sur un club « familial » qui peut se permettre de fonctionner avec un budget peu 

élevé. Pour autant, la somme de 300 euros n’est pas le budget du club mais l’aide au fonctionnement 

octroyée par la Mairie. Le budget du club pour 2019 était de 2 837 euros.  

En espérant que vos débats permettront d’avancer vers le développement de votre club,  

Amicalement,  

 

Robin LIGNEAU  

Président Canoë Kayak des Gaves  

Trésorier Comité Départemental de Canoë Kayak 65  

 

A Pau, le 25 aout 2020 

  

 

Administrateur
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